Badminton Verband Nordwestschweiz

Präsident Martin Speiser, Im Kirschgarten 11, 4108 Witterswil spm.martin.speiser@bluewin.ch



Senioren-Konzept BVN (ab Alter 36)

Ausgangslage

Der BVN setzt in seiner Verbandstätigkeit sehr viel Mittel und Zeit für die Ausbildung des Nachwuchses ein.

Viele Clubmitglieder sind aber bereits im Seniorenalter und werden vom BVN nur wenig wahrgenommen. Es gibt keine separate Interclub-Meisterschaft und es werden auch keine Seniorenturniere angeboten. Vielfach kommt diese Altersgruppe in ihren Vereinen auch nicht mehr in den Genuss von geleiteten Trainings.

Höhepunkt für die SeniorInnen ist jeweils die meistens im April stattfindende CH-Senioren-Meisterschaft. Zudem nehmen einige SpielerInnen aus dem BVN regelmässig an Senioren-Europa- und Weltmeisterschaften statt.

Unterstützung SeniorInnen durch den BVN

1. Quartal

Zwei Trainingsangebote im Vorfeld der Seniorenmeisterschaften. Die Trainings werden von erfahrenen Trainern (z. B. Günther Huber) geleitet.

Drei Woche vor den Seniorenmeisterschaften findet ein Seniorenturnier statt. Das Turnier wird vom BVN ausgeschrieben und organisiert.

2. Quartal

Nach den Seniorenmeisterschaften wird eine Trainingspause eingelegt

3. Quartal

Gemeinsamer Aufbau der physischen Leistungsbereitschaft (gemeinsames Joggen etc.)

Zwei Trainingsangebote im Vorfeld der Interclubmeisterschaften.

Ein Seniorenturnier im September. Sofern Europa- oder Weltmeisterschaften anstehen, richtet sich das Turnierdatum nach diesen Anlässen.

4. Quartal

Ein Trainingsangebot und ein gesellschaftlicher Anlass.

Finanzierung

Der BVN übernimmt die Hälfte der Kosten für die Trainings. Die Turniere und der gesellschaftliche Anlass sollen selbsttragend sein. Dem BVN werden so in etwa Kosten von CHF 1'000.00 entstehen.

Start

Ein erstes Training soll im Oktober 2021 angeboten werden. Der gesellschaftliche Anlass ist für den November vorgesehen.

Sollte in diesem Jahr noch eine Europa- oder Weltmeisterschaft stattfinden, werden noch zusätzliche Trainings angeboten.

Ein erstes Fazit wird im Juni 2022 gezogen. Wird das Angebot des BVN rege benutzt, so wird es auch in den folgenden Jahren weitergeführt.

Witterswil, 04. August 2021